

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Desa Sirnasari Tingkatkan Kesadaran Masyarakat Melalui Giat Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

May 1, 2024 - 15:25



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Desa Sirnasari Tingkatkan Kesadaran Masyarakat Melalui Giat Door to Door System*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya terus meningkatkan keamanan dan kewaspadaan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Aipda Adang Koswara, S.AP, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan kerjasama dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 1 Mei 2024, mulai pukul 10.00 WIB di wilayah Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.

Selama kegiatan, Aipda Adang Koswara menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga. "Kami menghimbau warga untuk selalu waspada terhadap bencana alam seperti longsor, banjir, dan gempa bumi. Penting bagi masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan, termasuk melalui aktivitas ronda malam," ujar Aipda Adang.

Lebih lanjut, Aipda Adang menekankan pentingnya kerjasama dan koordinasi antara warga dan kepolisian. "Apabila di lingkungan ditemukan kendala keamanan, kami meminta warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor HP yang sudah kami berikan," tambahnya.

Salah satu isu penting yang juga diangkat adalah pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). "Kami menghimbau masyarakat agar berhati-hati dan tidak menerima tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar baik di dalam maupun luar negeri, yang bisa berujung pada perdagangan orang," kata Aipda Adang.

Selain itu, Aipda Adang juga mengajak para orang tua untuk mengawasi anak-anak dan remaja mereka, agar tidak terjerumus dalam pergaulan yang salah dan penggunaan narkoba.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, mengatakan bahwa kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. "Kami berkomitmen untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat melalui kegiatan seperti Door to Door System. Ini adalah cara kami untuk memastikan bahwa setiap anggota masyarakat merasa aman dan terinformasi," ucap IPTU Endang.

Dengan dilaksanakannya giat DDS ini, Polsek Lengkong berharap dapat terus memperkuat hubungan baik dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif mereka dalam upaya bersama menjaga keamanan dan kenyamanan di wilayah mereka.